



La Asociación de Clubes Vacacionales de Cancún (ACLUVAQ) consolida alianzas estratégicas con importantes empresas de Cancún



Cancún, Quintana Roo, a 13 de febrero de 2024. – Con el objeto de enriquecer los servicios que presta a sus socios, la **Asociación de Clubes Vacacionales de Quintana Roo (ACLUVAQ)**, llevó a cabo la ceremonia de firma de un convenio de colaboración con destacadas empresas de Cancún,

Marketing Consultants, Steta Marketing Group, GigNet y Sylvatica Consultores Ambientales, son las experimentadas empresas que han unido esfuerzos con **ACLUVAQ**, a fin de ofrecer servicios de investigación de mercado, marketing estratégico, comunicaciones y cuidado del medio ambiente.



La Asociación de Clubes Vacacionales de Quintana Roo (ACLUVAQ), es la Asociación que aglutina los intereses de los principales Clubes Vacacionales del estado de Quintana Roo. Cuenta con 38 años de experiencia en la materia y representa el 45% de la oferta de hospedaje de calidad turística en el destino.

La colaboración entre estas empresas permitirá aprovechar sus fortalezas individuales para generar un impacto significativo en el ámbito turístico. De esta forma, a través de la combinación de experiencia, innovación y tecnología, se ofrecerán soluciones integrales que ayuden a los socios a alcanzar sus objetivos.

El convenio de colaboración entre **ACLUVAQ, Marketing Consultants, Steta Marketing Group, GigNet y Sylvatica Consultores Ambientales**, es un paso hacia adelante en el fortalecimiento de la industria turística y demuestra el compromiso de estas empresas por impulsar el crecimiento y la innovación en el sector.

Steta Marketing Group, con 12 años de experiencia en el mercado, es una agencia especializada en crear, diseñar e implementar estrategias y planes integrales de marketing que incluyen, entre otros servicios: planeación, diseño creativo, desarrollo de contenido, relaciones públicas, relaciones institucionales, eventos, promoción y publicidad, personalizados. Facilita el camino a sus clientes para alcanzar su misión y sus objetivos de negocio, al diseñar estrategias de mercadotecnia hechas a la medida

GigNet es líder de la transformación digital en Quintana Roo, con su avanzada red de fibra óptica desplegada desde Costa Mujeres, hasta el aeropuerto de Tulum. Provee internet a más de 30 mil habitaciones hoteleras y a un gran número de corporativos, restaurantes, empresas y desarrollos residenciales en el Caribe Mexicano. GigNet busca impulsar proyectos que puedan aportar beneficios a la comunidad, así como a los turistas que nos visitan, con módulos de WiFi público gratuito y mediante alianzas estratégicas con Asociaciones y Cámaras líderes en Quintana Roo.

Marketing Consultants es una empresa especializada en investigación de mercados, establecida en Cancún desde 1991. Realiza, mensualmente, el Estudio Turista Cancún y Riviera Maya, sumando ya más de 400,000 registros del comportamiento de los turistas que los visitan. La investigación es esencial para comprender y analizar las tendencias, preferencias y comportamientos de los viajeros en una región o destino específico, proporciona información valiosa a empresas, gobiernos locales y otras partes interesadas, para la toma de decisiones informadas y el desarrollo de estrategias efectivas en la industria del turismo



Sylvatica Consultores Ambientales es una firma de consultoría de alto nivel, experta en la gestión de proyectos en las materias de impacto ambiental y forestal. Tiene 26 años de experiencia, por lo que entiende a los inversionistas y a las autoridades de los tres niveles de gobierno. El trabajo en campo es la base con la que ha obtenido la autorización de más de 800 proyectos de inversión turísticos, habitacionales, comerciales, de servicios e industriales, en diversas partes de país. Además, es experta en materia de ordenamiento ecológico, diseño de productos ecoturísticos, vida silvestre y, recientemente, en materia legal ambiental.

Con la firma de este convenio y su activa participación en los espacios y organismos que tienen injerencia con la actividad turística, **ACLUVAQ** fortalece su alta credibilidad ante la iniciativa privada y las autoridades Municipales, Estatales y Federales.